

# InternationalMedia

JUMAT 16 JUNI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



**BONUS DEMOGRAFI**

**PELUNCURAN INDONESIA EMAS 2045**

Presiden Joko Widodo berpidato saat peluncuran Indonesia Emas 2045 di Jakarta, Kamis (15/6). Presiden Joko Widodo resmi meluncurkan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Nasional (RPJPN) Tahun 2025-2045 guna menyongsong visi Indonesia Emas 2045 yang menempatkan Indonesia sebagai salah satu negara maju dan bersaing dengan negara-negara adidaya.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Tak ada yang tidak dapat diatasi dalam hidup ini; dengan adanya tekad, maka segalanya akan dapat diatasi.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
100% PURE  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 522

## MK Putuskan Sistem Pemilu Pakai Proporsional Terbuka

Putusan MK bukan hanya menolak sistem coblos gambar partai, tetapi juga memperkuat sistem proporsional terbuka atau coblos nama caleg.

**JAKARTA (IM)** - Mahkamah Konstitusi (MK) memutuskan menolak permohonan judicial review terhadap pasal mengenai sistem pemilu dalam Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu. Maka, sistem pemilu yang berlaku tetap

proporsional terbuka. "Dalam provisi, menolak permohonan provisi para pemohon," kata Ketua MK Anwar Usman saat membacakan putusan di Gedung Mahkamah Konstitusi, Kamis (15/6). "Dalam pokok permohonan,

menolak permohonan para pemohon untuk seluruhnya," katanya. Dalam putusan ada dissenting opinion yang disampaikan oleh hakim konstitusi Arief Hidayat. Saat bacakan putusan, MK memaparkan segala jenis keuntungan dan kekurangan pada sistem pemilu, baik itu proporsional terbuka maupun tertutup. MK menilai bahwa sistem pemilihan umum dipahami sebagai metode mengkonversi jumlah suara yang diperoleh sebagai peserta pemilu menjadi perolehan kursi di parlemen.

Hakim konstitusi pada intinya juga membantah segala jenis dalil pemohon terkait perlunya Indonesia menggunakan sistem Pemilu proporsional tertutup berkaitan dampak penyelenggaraan pemilu. MK menyatakan bahwa implikasi dan implementasi penyelenggaraan pemilu tidak semata-mata disebabkan oleh sistem pemilihan umumnya. "Karena dalam setiap sistem pemilihan umum terdapat kekurangan yang dapat diperbaiki dan disempurnakan tanpa mengubah sistemnya. Menurut

Mahkamah, perbaikan dan penyempurnaan dalam penyelenggaraan pemilu dapat dilakukan dalam berbagai aspek, mulai dari sistem kepartaian, budaya politik, kesadaran dan perilaku memilih, hak dan kebebasan berekspresi serta mengemukakan pendapat kemajemukan ideologi, kaderisasi dalam tubuh partai politik, hingga kepentingan dan aspirasi masyarakat yang direpresentasikan oleh parpol," jelas Anggota Hakim Konstitusi Saldi Isra.

► Bersambung ke hal 11

## Bakal Batasi Kendaraan BBM, Luhut: Aturannya Segera Dibuat

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan menyatakan, pemerintah akan membatasi dan mempersulit penggunaan kendaraan bahan bakar fosil.

Hal itu untuk dapat menggenjot kendaraan listrik yang melintas jalanan di Indonesia semakin banyak. Sehingga kualitas udara di Indonesia semakin membaik.

"Kita prioritas kepada mobil listrik. Karena itu memperbaiki kualitas lingkungan, udara dan lainnya," kata Luhut saat ditemui di acara TikTok Southeast Asia Socio-Economic Impact Report

di Hotel The Ritz Carlton Pacific Place, Jakarta, Kamis (15/6).

Luhut mengatakan bahwa saat ini pemerintah sedang membuat aturan terkait pembatasan kendaraan berbahan bakar fosil. Adapun ketika ditanya apakah pembatasan kendaraan tersebut dilakukan tahun ini, Luhut hanya mengatakan nanti akan kita terapkan.

"Ya nanti kita kan terapkan. Saat ini kita sedang rumuskan (aturan pembatasan kendaraan berbahan fosil)," katanya.

Sebelumnya, wacana pembatasan kendaraan berbahan

► Bersambung ke hal 11

## PM Belanda Akhirnya Resmi Akui Kemerdekaan RI 17 Agustus 1945

**JAKARTA (IM)** - Perdana Menteri (PM) Belanda, Mark Rutte, secara resmi mengakui 'sepenuhnya dan tanpa syarat' bahwa Indonesia merdeka pada 17 Agustus 1945.

Pengakuan itu diumumkan Rutte selama perdebatan tentang dekolonisasi Indonesia di parlemen Belanda, Rabu (14/6). Seperti diketahui selama ini Belanda mengakui kemerdekaan

Indonesia 27 Desember 1949, seiring dengan penyerahan kedaulatan dari Kerajaan Belanda berdasarkan hasil dari Konferensi Meja Bundar.

"Belanda mengakui 'sepenuhnya dan tanpa syarat' bahwa Indonesia merdeka pada 17 Agustus 1945," kata Mark Rutte, sebagaimana dilansir AD.nl.

Menurut Rutte, Belanda telah

lama menganggap 17 Agustus 1945 sebagai Hari Kemerdekaan Indonesia. Hal ini terlihat dari ucapan selamat yang dikirimkan Raja Belanda kepada Indonesia setiap tanggal 17 Agustus.

Rutte mengatakan bahwa dia akan berkonsultasi dengan Presiden Joko Widodo (Jokowi) untuk melihat bagaimana pelaksanaan

► Bersambung ke hal 11

## Bos TikTok Disebut Siap Investasi Rp148 Triliun di Indonesia

**JAKARTA (IM)** - TikTok disebut bakal investasi USD10 miliar atau setara Rp148 triliun (kurs Rp14.800 per USD) di Indonesia. Kabar tersebut beredar setelah CEO TikTok Shou Zi Chew bertemu dengan Menteri Perdagangan Zulkifli Hasan.

Sayangnya ketika hal ini dikonfirmasi, Shou tidak berkenan menjawab tegas soal kebenaran berita tersebut. Ia mengatakan bahwa pertemuan tersebut bersifat pribadi.

"Itu prinsipnya seperti Anda tahu pertemuan menteri bersifat pribadi," katanya dalam konferensi pers TikTok Southeast Asia Socio-Economic Impact Report di Ho-

tel The Ritz Carlton Pacific Place, Jakarta, Kamis (15/6).

Meski begitu, pihaknya akan melakukan investasi miliaran dollar selama tiga sampai lima tahun ke pedan. Hal tersebut lantaran pihaknya melihat potensi yang bagus di Indonesia. Adapun saat ini, pengguna TikTok di Indonesia sudah melebihi 125 juta.

"Kami melihat peluang pertumbuhan kami di sini. Dan kami akan untuk berinvestasi lebih banyak di negara ini dan tentu saja di kawasan ini," katanya.

Sementara itu, Shou mengatakan bahwa karyawan yang

► Bersambung ke hal 11



PKB APRESIASI PUTUSAN MK TERKAIT PEMILU

Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar (tengah) menyampaikan keterangan pers di Kantor DPP PKB, Jakarta, Kamis (15/6). Muhaimin Iskandar mengapresiasi putusan Mahkamah Konstitusi yang menolak permohonan uji materi pasal dalam UU Nomor 7 tahun 2017 tentang Pemilu dan memutuskan Pemilu tetap memakai sistem proporsional terbuka.

## ASALTAU!

### Paris Rencanakan Manusia dan Tikus Hidup Berdampingan



**BISAKAH** manusia dan tikus hidup Bersama berdampingan? Para pemimpin kota di Paris tengah mempelajari hal itu. Ibu Kota Prancis, seperti banyak kota metropolitan lainnya, memiliki masalah hewan pengerat yang terkenal.

Wali Kota Paris Anne Hidalgo sedang membentuk sebuah komite untuk mempelajari "hidup bersama" antara manusia dan tikus.

Anne Souyris, Wakil Wali Kota Paris yang bertanggung jawab atas kesehatan masyarakat

► Bersambung ke hal 11

**NANO POLISH®**  
IDM000144822  
**SANJIMAS**

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.971,00	14.955,00
SGD	11.160,00	11.130,00
HKD	1.942,00	1.195,00
AUD	10.245,00	10.195,00
EUR	16.401,00	16.151,00
GBP	19.171,00	18.871,00

Kamis 15 Juni 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>